

Rencontre inter collèves en unss danse

Le mercredi 22 mai 2016 fut marqué par la deuxième rencontre inter collèves de l'année.

Elle a regroupé 51 participants venants des collèves de Paita, Cluny, Champagnat, Normandie et Kaméré.



Ils furent encadrés la première heure par une danseuse professionnelle contemporaine, qui leur a fait réviser le passage commun appris la fois dernière sur la musique de « carmen » de Stromaé.

Puis, l'heure suivante, 4 groupes d'une douzaine d'élèves ont inventé un passage de 1X8 temps avec 3 contraintes imposées par Tania :
- un changement de vitesse (lent/rapide)
pas de déplacement
un changement de niveau

Puis nous avons assemblé le passage commun avec les 4 passages chorégraphiés par les élèves.

Le prochain rendez vous est fixé le mercredi 27 juillet, même heure de 13H à 15H, même endroit à katiramona pour cette fois réviser la chorégraphie et la terminer.

Merci à tous les élèves pour leur engagement et leur comportement exemplaire.

